

Foto: Krone



Sonnenschein und bis zu 15° sind prognostiziert. Wer aber wird beim Auftakt zur Österreichischen Rallye-Staatsmeisterschaft mit der Sonne um die Wette lachen? Die Ausgangslage vor der Rebenland-Rallye in Kärnten, bei der auf das Rekordfeld von 76 Teams heute und morgen insgesamt 16 zu

Rekordfeld zum Saisonstart

100 Prozent auf Asphalt zu fahrende Sonderprüfungen warten, ist jedenfalls die spannendste der letzten Jahre. Titelverteidiger und Abo-Champion Raimund Baumschlager (Bild) startet heute mit seinem Skoda Fabia R5 mit der Nummer 1 in den Dreikampf um den Titel. Die großen Herausforderer Hermann Neubauer und Gerwald Grössing haben mit ihren nun wieder erlaubten Ford Fiesta World Rally Cars die Nummern 2 und 3.